

Frankfurter Nachrichten ist eine Online Publikation für Politik, Gesellschaft und Kultur aus Frankfurt am Main. Wir berichten kritisch, lokal verankert und überregional relevant. Unser Ziel ist es, einen Beitrag zur demokratischen Öffentlichkeit zu leisten – mit gründlicher Recherche, klarem Kompass und offenem Blick.

Wir glauben an die Verantwortung der Presse: Information ist kein Produkt, sondern ein öffentlicher Auftrag. Gerade in einer Zeit, in der Vertrauen in Institutionen schwindet und die Geschäftsmodelle der Vergangenheit immer mehr unter Druck geraten, ist verlässlicher Journalismus wichtiger denn je. Wir stellen Fragen, wo andere schweigen. Wir berichten über das, was Frankfurt bewegt – jenseits von PR-Meldungen und Schlagzeilen.

Unser Team besteht aus engagierten Journalistinnen und Journalisten, Autorinnen und Autoren. Wir kommen aus verschiedenen Hintergründen, aber teilen ein gemeinsames Anliegen: Aufklären, einordnen, Kritik üben.

Als emanzipatorisches Projekt sind wir nicht Teil der Kulturindustrie.

Bootstrapping und Moonlighting ist unser Modus Operandi.

Frankfurter Nachrichten ist unabhängig von Parteien, Konzernen und staatlicher Finanzierung. Wir sind kritisch – aber nie zynisch. Wir sind nah dran – aber nicht anbiedernd. Wir sind überzeugt: Gute Geschichten brauchen Zeit, Genauigkeit und Mut.

Wenn Sie unsere Arbeit unterstützen möchten, mit uns zusammenarbeiten wollen oder ein Thema haben, das erzählt werden muss – schreiben Sie uns.

Frankfurter Nachrichten. Kritisch. Unabhängig. Aus Frankfurt. Für alle.

(ms)